

11/4～12/9 热戦、秋季ミニバレー大会

秋季町民ミニバレーボール大会が11月4日に開幕し、会場のスポーツセンターでは選手たちが熱の入った試合を展開しました。今大会には、混合の部に13チーム、女子の部に7チームがエントリー。和気あいあいとした中にも、1点を争う緊迫した真剣勝負を展開。ポイントが入るたびにハイタッチをするなどして仲間との絆を深めていました。



11/25 科学遊びで不思議体験

園児たちに科学の不思議さや楽しさを体験してもらう「サイエンスショー」が11月25日、こどもセンターどんぐりで開かれました。この日は、北見緑陵高校の高田真也先生が、「いろんなものを飛ばしてみよう」をテーマにグライダーの基となつたアルソミトラの種や風船等を飛ばしたりと様々な実験ショーを披露。園児たちは、興味津々実験を見つめ、「楽しかった！」と喜んでいました。



11/27 藤田昂平氏に統計功労者表彰

経済産業大臣が実施している統計調査に尽力した方に贈られる統計功労者表彰を藤田昂平氏が受賞し、井上町長から伝達が行われました。昭和57年から工業統計調査に32回従事し、国勢調査を含めると75回にもなります。藤田さんは「長年休まず元気に続けることができました。調査の時に『待ってたよ』と言われるのがうれしかった」と調査に協力していただいた方に感謝しています。



12/5 力を合わせ懸命にプレー

育連協スポーツ交流会がスポーツセンターで開催され、「育連協カップ玉入れ大会（小学生低学年の部）」「教育長杯ミニバレー大会（小学生高学年の部）」に9チーム61人が出場しました。玉入れ大会は「ぎんがA」、ミニバレー大会は「チームさかいの」がそれぞれ優勝。どのチームも、力を合わせて懸命にプレーし、保護者からは温かい声援が送られていました。

